



**Notre système  
alimentaire  
aux soins  
palliatifs ?!**

# Marathon des lettres du 11 mars au 11 avril

à vos bics  
pour interpeller notre futur  
gouvernement bruxellois!

**Le collectif  
du gratin  
de la Colère**

**Co-organisation** ASEB, Agroecology in Action, ATD Quart Monde, Citoyenne, Comité de la Samaritaine, Cuisines de quartier, Cultureghem, Epi St-Gilles, Espace Social Télé-Service, Fédération des Services Sociaux, Fian, KOM à la maison, Nourrir Bruxelles, PCQS Evere – City ZenDev, Rencontres des continents, Service Social de Cureghem et des citoyens engagés

**Avec le soutien de** la Commission communautaire commune et de la Commission communautaire française



**Cette année, Pour mettre en lumière les défaillances de notre système alimentaire malade et relégué aux soins Palliatifs, le Collectif du Gratin de la Colère vous invite à Participer à son marathon des lettres.**

En vous inspirant du modèle proposé ou en le recopiant, écrivez une lettre à notre futur gouvernement bruxellois pour témoigner de votre vécu et revendiquer un renouveau.

À l'occasion de sa mobilisation le jeudi 11 avril, le Collectif du Gratin de la Colère présentera vos lettres au grand public et aux médias. Vous avez du 11 mars au 11 avril pour participer.

A vos bics !

### Comment participer?

Utilisez une feuille vierge ou pré-remplie par le Collectif du Gratin de la Colère.

Recopiez le texte proposé ou écrivez vos idées dans vos propres mots. Vous pouvez partager votre vécu ou encore inscrire vos revendications.

N'oubliez pas de signer votre lettre.

Apportez-la à la FdSS, rue Gheude 49 à 1070 Anderlecht.

Nom, Prénom  
Adresse

Lieu et date

À notre futur gouvernement bruxellois,

À l'heure actuelle, le droit à l'alimentation est complètement bafoué en Belgique. D'un bout à l'autre de la chaîne, de nombreux habitant·es tentent de pallier à un système alimentaire mortifère, sans que de réels moyens politiques et économiques ne soient dégagés pour y parvenir structurellement. Que ce soit du côté des producteur·rices ou mangeur·euses, des personnes dans notre pays ont faim. Vous trouvez cela normal ?

[Si vous souhaitez témoigner de votre vécu, vous pouvez le faire ici]

2024 est une année électorale. Nous avons besoin que le système alimentaire actuel change et assure le respect de l'environnement, de la santé et des travailleur·euses. Nous exigeons avec insistance de faire en sorte que l'accès à une alimentation de qualité pour tous soit VOTRE priorité.

Je vous prie d'agréer l'expression de ma considération distinguée.

Signature